
 

 

Assembleia Municipal Jovem de Almada 

Sessão plenária  

 

Minuta_Ata_1 

Aos vinte e três dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, pelas dezoito 

horas, realizou-se a sessão plenária da terceira edição da Assembleia Municipal Jovem 

de Almada (AMJA), na Sala Pablo Neruda, no Fórum Municipal Romeu Correia, em 

Almada, com transmissão em streaming no canal Youtube da Câmara Municipal de 

Almada. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A sessão teve início com umas breves palavras do Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal de Almada que deu as boas vindas e fez um breve enquadramento sobre o 

projeto da AMJA. De seguida procedeu-se à instalação da Mesa, com a eleição dos 

secretários, tendo sido eleitos para efetivos: Válter Felisberto com 16 votos e Leonor 

Costa com 8 votos e para suplente Maria Pereira com 7 votos. -------------------------------- 

No período Antes da Ordem do Dia intervieram, pela ordem indicada: ---------------------- 

- O Sr. Vereador do Desporto e Juventude – Filipe Pacheco; -------------------------------------

O Deputado Municipal do BE – Karim Quintino; ---------------------------------------------------- 

- O Deputado Municipal da CDU – Luís Palma; ------------------------------------------------------ 

- O Deputado Municipal do PS – Ivan Gonçalves; --------------------------------------------------- 

- A Deputada Municipal do PAN – Margarida Paulos; --------------------------------------------- 

- O Deputado Municipal do PSD – Paula Galvão; ---------------------------------------------------- 

- O Deputado Municipal jovem da Escola Secundária Monte de Caparica. ------------------- 

À questão colocada à Câmara Municipal de Almada pelo Deputado Municipal Jovem da 

Escola Secundária Monte de Caparica, relativamente à instalação do Skate Parque na 

Costa da Caparica, o Sr. Vereador Filipe Pacheco teve oportunidade de responder e 

esclarecer os deputados municipais jovens sobre a mesma. ------------------------------------ 

No período da Ordem do Dia, subordinado ao tema Participação Democrática dos 

Jovens, intervieram os Deputados Municipais Jovens das escolas presentes, para 

apresentação das suas propostas de recomendação, pela seguinte ordem: ---------------- 

- Escola Secundária Fernão Mendes Pinto; ----------------------------------------------------------- 

- Escola Secundária Romeu Correia; -------------------------------------------------------------------- 

- Escola Secundária Cacilhas Tejo; ---------------------------------------------------------------------- 

- Escola Secundária António Gedeão; ------------------------------------------------------------------ 

- Escola Secundária Cacilhas Tejo; ---------------------------------------------------------------------- 

- Colégio Campo de Flores. ------------------------------------------------------------------------------- 

Após este período o Sr. Deputado Municipal Luís Palma propôs a realização de uma 

pausa de cinco minutos, para a reflexão e discussão das propostas apresentadas por 

cada escola. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 



 

O Sr. Vereador Filipe Pacheco concordou com a proposta, propondo em alternativa, a 

realização da pausa, após uma breve discussão das mesmas, entre todos os deputados 

municipais jovens, à semelhança da prática na Assembleia Municipal. A sugestão do Sr. 

Vereador foi aceite pela AMJA pelo que se deu continuidade à sessão, com discussão 

das propostas. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Após a apresentação das seis propostas de recomendação foi aberto o período de 

discussão das mesmas, com intervenções por parte dos Deputados Municipais Jovens.  

Após a discussão e esclarecimento das várias propostas foi realizado um breve intervalo 

para análise e reflexão das mesmas. ------------------------------------------------------------------- 

Retomada a sessão realizou-se uma nova discussão sobre as propostas, seguida da 

votação das mesmas. O resultado da votação das propostas apresentadas foi o seguinte, 

por ordem de votação: ------------------------------------------------------------------------------------ 

Proposta da Escola Fernão Mendes Pinto – 7 votos; ----------------------------------------------- 

Proposta Escola Sec. Romeu Correia – 24 votos; ---------------------------------------------------- 

Proposta Cacilhas Tejo – 11 votos; --------------------------------------------------------------------- 

Proposta António Gedeão – 10 votos; ----------------------------------------------------------------- 

Escola Secundária Monte de Caparica – 14 votos; -------------------------------------------------- 

Colégio Campo de Flores – 5 votos --------------------------------------------------------------------- 

A recomendação vencedora foi a proposta apresentada pela Escola Secundária Romeu 

Correia com 24 votos. ------------------------------------------------------------------------------------- 

As propostas apresentadas pelos Deputados Municipais Jovens constam em anexo. ---- 

Por fim, e dando cumprimento às normas da AMJA foi realizada a votação para a eleição 

de Porta Voz da AMJA, tendo sido apresentadas 3 candidaturas: ------------------------------ 

Candidatura A) – Rodrigo Ribeiro – Esc. Sec. Monte de Caparica ------------------------------- 

Candidatura B) – Leonor Pinto – Esc. Sec. Cacilhas Tejo ------------------------------------------ 

Candidatura C) – Tiago Almeida – Esc. Sec. Romeu Correia -------------------------------------- 

Deram entrada na urna 31 votos, dos quais se apuram: ------------------------------------------ 

Votos nulos – 4 ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Candidatura A). 11 votos ---------------------------------------------------------------------------------- 

Candidatura B). 6 votos ----------------------------------------------------------------------------------- 

Candidatura C). 10 votos ---------------------------------------------------------------------------------- 

Foi eleito o Deputado Municipal Jovem Rodrigo Ribeiro como Porta Voz da AMJA. ------- 

O Sr. Presidente da Assembleia Municipal deu a palavra aos Srs. Deputados Municipais 

presentes, a saber: ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Sr. Deputado Municipal da CDU - Luís Palma; ------------------------------------------------------- 

Sr. Deputado Municipal do PS – Ivan Gonçalves; --------------------------------------------------- 

Sr. Deputado Municipal do BE – Karim Quintino; --------------------------------------------------- 

Sra. Deputada Municipal do PSD – Paula Galvão. --------------------------------------------------- 

Por fim, o Sr. Vereador Filipe Pacheco fez a sua intervenção encerrando a sessão. ------- 



 

Nada mais havendo a tratar, pelas vinte horas e quarenta e um minutos deu-se por 

encerrada a sessão, da qual foi lavrada esta ata, que depois de lida e aprovada, será 

assinada pelos presentes. --------------------------------------------------------------------------------- 

 

Almada, 23 de março de 2023 --------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal Jovem de Almada 

 

________________________________________________________ 

Joaquim José Leitão 

 

O Secretário,      A Secretária, 

 

________________________________   _________________________________ 

Válter Felisberto                                                        Leonor Costa 


